

## ENTORNO

# El dueño de Mercadona eleva a 27 millones de euros su inversión en el deporte valenciano

Juan Roig destinó 16 millones de euros al Valencia Basket y 11 millones a la Fundación Trinidad Alfonso, que ha iniciado la búsqueda de proyectos a los que apoyar en 2020 en la región.

Palco23  
7 abr 2020 - 18:31



Juan Roig se mantiene como uno de los mayores mecenas del deporte español. El dueño de Mercadona destinó 16 millones de euros en 2019 a sostener el Valencia Basket y otros 11 millones de euros para canalizar los proyectos que desarrolla la Fundación Trinidad Alfonso, que van desde el Maratón de Valencia al apoyo de los mejores deportistas valencianos.

En concreto, la entidad financió medio centenar de iniciativas que buscan apoyar el desarrollo de entidades y atletas de la Comunidad Valenciana, que se ha convertido en una de las principales receptoras de competiciones internacionales. Es un apoyo económico que Roig ha anunciado que mantendrá anualmente hasta los Juegos Olímpicos de París 2024

Esta mañana se ha presentado ya la octava edición del Proyecto FER (Foment d'Esportistes amb Reptes), una iniciativa que concede ayuda económica y visibilidad a los deportistas de la región. Este programa está dotado con 1,2 millones de euros que se han repartido entre 142 atletas, el mayor número de beneficiarios que jamás se haya registrado. Las ayudas oscilan entre 2.000 euros y 18.000 euros.

El objetivo claro para esta ocasión será reiterar el apoyo que habían recibido atletas que ya habían logrado un billete para Tokio 2020 o tenían serias opciones de conseguirlo. “La Fundación Trinidad Alfonso quiere subrayar su compromiso con los deportistas del Proyecto FER, reconocer sus resultados del año pasado y acompañarlos, igualmente, hasta la cita olímpica de Tokio, esta vez en 2021”, explica en un comunicado.

“Sé que lleváis casi un mes sin competir y entrenando como podéis. Pero una de las características de todo gran deportista es su fortaleza mental, su resistencia, y su capacidad para adaptarse a todo tipo de situaciones y rivales”, les ha recordado Roig en un mensaje dirigido a los deportistas. “El desarrollo del deporte en España no se entendería sin el ejemplo que representa Juan Roig y la Fundación Trinidad Alfonso”, ha añadido Alejandro Blanco, presidente del COE.